

SRH ordnet Konzernspitze neu

Der Heidelberger Bildungs- und Gesundheitskonzern SRH stellt mit einem Umbau der Konzernspitze die Weichen für weiteres Wachstum. Auf Vorschlag des Vorstandsvorsitzenden, Prof. Klaus Hekking, hat der Aufsichtsrat der SRH Holding heute eine Erweiterung des Vorstands auf drei Mitglieder beschlossen:

Heidelberg, 25. März 2010

Prof. Klaus Hekking ist als Vorstandsvorsitzender weiter für die Gesamtleitung des Konzerns sowie für Strategie, Finanzen und den Konzernbereich „Hochschulen“ verantwortlich. Außerdem übernimmt er den Aufsichtsratsvorsitz der SRH Kliniken GmbH von Prof. Dr. med. Axel Ekkernkamp, der das Gremium für ein Jahr interimistisch führte. Prof. Dr. med. Ekkernkamp wird seine umfassende Erfahrung weiterhin in den Aufsichtsräten der SRH Holding und der SRH Kliniken GmbH einbringen.

Stellvertretender Vorstandsvorsitzender bleibt Hans-Joachim Eucker, der das neu zugeschnittene Ressort Personal, Recht, Steuern und Versicherungen sowie den Konzernbereich „Bildung und Rehabilitation“ führt.

Zusätzlich in den Vorstand berufen wurde Dr. Thomas Wolfram für den Konzernbereich „Gesundheit und IT-Systeme“. Er übernimmt zugleich den Vorsitz der Geschäftsführung der SRH Kliniken GmbH, den Prof. Hekking interimistisch im Jahr 2009 wahrgenommen hatte.

Mit der Neuordnung integriert Vorstandschef Prof. Hekking die strategische Führung der drei Konzernbereiche in der SRH Holding, um die Führung zu straffen, das Synergiemanagement zwischen den Konzernbereichen zu verbessern und Umsatz sowie Rentabilität des Konzerns auf hohem Niveau zu halten.

Die SRH erreichte im Jahr 2009 ein Umsatzwachstum von 5 Prozent und eine Umsatzrendite von 7,3 Prozent. Für 2010 plant die SRH ein Umsatzwachstum von rund 4 Prozent, eine Marge auf Vorjahresniveau und Investitionen in Höhe von rund 65 Mio. Euro.

SRH Bildung & Gesundheit

Die SRH ist ein führender Anbieter von Bildungs- und Gesundheitsdienstleistungen. Sie betreibt bundesweit private Hochschulen, Bildungszentren, Schulen und Krankenhäuser. Vorstandsvorsitzender ist Prof. Klaus Hekking. Mit 8.000 Mitarbeitern betreut die SRH 250.000 Bildungskunden und Patienten im Jahr und erwirtschaftet einen Umsatz von 600 Mio. €. Zur SRH Kliniken GmbH gehören sieben Krankenhäuser mit 2.800 Betten in Baden-Württemberg und Thüringen. Der Unternehmensverbund steht im Eigentum der SRH Holding, einer gemeinnützigen Stiftung mit Sitz in Heidelberg. Ziel der SRH ist es, die Lebensqualität und die Lebenschancen ihrer Kunden zu verbessern.